

STILLE GEDENKFEIER ZUM VOLKSTRAUERTAG



Aufgrund der derzeitigen Corona-Pandemie und der damit verbundenen Hygienevorschriften musste die Gedenkfeier zum Volkstrauertag am vergangenen Sonntag für die Öffentlichkeit abgesagt werden.

Dieser Tag wollte nicht in Vergessenheit geraten, denn nach wie vor ist der Volkstrauertag ein Tag des stillen Gedenkens an alle Opfer von Krieg und Gewalt und zugleich ein Tag der Besinnung, wie wir heute auf Krieg, Gewalt und Terror reagieren, was wir heute für Frieden, Freiheit, Gerechtigkeit und Menschlichkeit bei uns und in der Welt tun können. Wir brauchen diesen Tag, aus Respekt vor den Millionen Opfern von Krieg und Gewalt. Wir brauchen diese Momente des Innehaltens, genauso wie wir Orte des Gedenkens brauchen, damit das, was geschehen ist, nicht verdrängt wird.

Wenn wir die Namen der Gefallenen in der Tafel beim Kriegerdenkmal lesen, sind es Familiennamen, die in unserer Gemeinde und dem Stadtteil Marbach, noch geläufig sind.

Um diesen jungen Männern und den vielen anderen Gefallenen zu gedenken, wurde in Stille bei den Kriegerdenkmälern auf dem Friedhof und in Überauchen sowie beim Grab des unbekanntes Soldaten bei der Kirche in Überauchen ein Kranz bzw. ein Blumengebinde niedergelegt.

An der kleinen Gedenkfeier nahmen Bürgermeister Michael Schmitt, Ehrenbürger Max Hirt, Ortsvorsteherin Diana Kern-Epple, Gesamtwehrkommandant Sascha Eichkorn und die Vorsitzende des Musikverein Brigachtal, Daniela Effinger, teil.

Copyright © 2020 Gemeinde Brigachtal - https://www.brigachtal.de/pb/start/Politik+_Verwaltung/stille+gedenkfeier+zum+volkstrauertag.html